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Ce rapport moral est l’occasion pour moi de vous présenter brièvement ce que je considère 
comme les éléments les plus significatifs concernant la vie de notre association durant la saison 2016-
2017, le détail vous étant présenté juste après dans le rapport d’activités. 
 

Comme chaque année, notre association a fait le plein d’adhérents. Nous avons terminé à 209 
licenciés, un chiffre que nous limitons volontairement à cause de la surface du mur de Félix Masson, 
afin de ne pas surcharger nos créneaux. Les différents créneaux encadrés ont comme d’habitude été 
rapidement complets. La fréquentation des créneaux autonomes a également été très assidue, surtout 
ceux se déroulant à Félix Masson.  

Enfin, la participation aux diverses sorties proposées quand la météo le permettait, et aux 
évènements comme la galette des rois ou la fête de fin d’année, a également été très bonne. 
 

Cette année encore nous n’avons pas organisé notre manifestation habituelle Vol de Nuit la 
saison dernière, à cause d’un manque de motivation au niveau de l’encadrement du club, de 
l’investissements financier et de la logistique que la création de structures permettant d’accueillir ce 
genre d’évènement nécessite.  
 
 Je profite de ce rapport pour remercier également tous les bénévoles qui nous aident tout au 
long de l’année, que ce soit pour les encadrements, les maintenances, ou les permanences sur les 
créneaux. Nous avons vraiment besoin de votre aide pour pouvoir maintenir l’ensemble de nos 
activités ! 
 

J’invite également tout particulièrement les plus motivés à rejoindre le Conseil 
d’Administration du club pour participer encore plus au développement de nos activités et de 
l’escalade en général. 

 
Vincent Lainé 


